
Regarding Mahananda River Basin 

 डॉ.  मोहम्मद जावेद (किशनगंज) : सर,              मैं किशनगंज से आता हूं । कि�हार मोस्ट डेन्सि�सली पॉपुलेटेड एरिरया है ।
                      यहां हर साल �ाढ़ े ारण लाखों लोगों ी त�ाही होती है और हमारी हजारों एड़ भूमिम ट जाती है । ऐसा

                     नेपाल और �ंगाल से पानी आने से होता है । मेरी जल संसाधन मंत्रालय से रिरक्वेस्ट है कि यह जो प्रपोज्ड ोशी-
  मेची लिलं है,     इसो न �नाएं ।

सर,                      दूसरी �ात यह है कि जमीन और गांव �चाने े लिलए �ोल्डर किपलिचंग हो या ंक्रीट वॉल दी जाए तथा फ्लो
         ो फैलने से रोने े लिलए इसी डे्रजिजंग ी जाए,        ताकि इससे लाखों लोगों ो फायदा हो ।

 माननीय सभापकित :          म शब्दों में पूरी �ात ही जा सती है ।


